



3 Pièces

86 m²

Réf. 83700721

1 590 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par un décorateur ZStaging.

résidences immobilier

Superbe appartement trois pièces de 85.33m² Carrez, au rez-de-chaussée d'un très bel immeuble en pierre de taille avec gardien, situé avenue George V à côté de la cathédrale américaine de Paris. Il présente une entrée, une salle-à-manger, une chambre, un salon ou deuxième chambre, une salle d'eau, des toilettes séparées. Sa belle hauteur sous plafond, ses moulures, son parquet ancien, ses boiseries et cheminées donnent à ce bien beaucoup de charme et de cachet. Deux caves. Professions libérales autorisées. Présenté par BARNES Saint-Honoré. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de ...

Avenue George V next to the American Cathedral in Paris, superb three-room apartment of 85.33sqm Carrez, on the ground floor of a very beautiful freestone building with caretaker. It has an entrance, a living room, a bedroom, a dining room or second bedroom, a kitchen, a bathroom and separate toilets. Its high ceilings, moldings, old parquet flooring, woodwork and fireplaces give this property a lot of charm and character. Two cellars. Ideal pied-à-terre or professional activity. Presented by BARNES Saint-Honoré. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contactez l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

